

Observation n°3

Déposé le 12 Juillet 2019

je suis contre ce projet de parc éolien sur ce site.

je suis salarié chez Joris Ide Bretagne au PA de Bel Air à St Caradec et donc à moins de 100m d'une éolienne pendant ma journée de travail. je ne souhaite donc pas, en plus rentrer chez moi au 17 Pourcéhan et être a proximité d'une autre éolienne (800m environ). je ne veux pas être en permanence 24h/24h à moins de 1 km.

j'ai 40 ans et déjà été victime d'un AVC. vous allez me dire qu'il n'y pas de lien avec les éoliennes. mais je constate que tous les jours je sors du travail avec un mal de crane alors que chez moi je vais bien.

vous souhaitez faire des gains écologique avec vos éoliennes, commencez par faire faire des économies d'énergie à l'état comme par exemple les éclairages publique ou encore l'éclairage de la Tour Eiffel . et bien d' autre exemples
